
MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO INTERSETORIAL DE RECURSOS HUMANOS DO CES-PR 
 

Data: 26/087/2010 
 
Presentes: Gerson Luiz Ferreira Filho ( Chefe do GRHS/SESA ), Maria Leonor Fanini Paulini ( 
Assessora da Diretoria Geral – SESA ), Soraia Gilber ( SINDSAÚDE ), Renato Schimidt ( ASSEF ), 
Marina Assanuma ( CRFM ), Elaine Rodella ( SINDSAÚDE ), Amélia Cabral Alessi ( Pastoral da 
Criança ), José de Albuquerque Arruda ( ABO ). 
 
Convidados:  José Carlos, Maria do Carmo e Teresa ( Paranaguá - SINDSAÚDE) . 
 
Justificativas: Rosana Gnipper informou a Soraia que comparecerá a Comissão de Comunicação. 
 

1) Leitura de e-mail do CMS de Campo Mourão sobre Projeto de Lei para concurso 
para Agentes Comunitários de Saúde e de Endemias 
Conselho solicita moção de apoio do CES-PR. Esta Comissão se manifestou de acordo. 
 

2) PCCV 
O processo protocolado sob no. 10.584.303-8 do  SINDSAÚDE foi devolvido em 19/07/10  
e  o Governo do Estado não encaminhou o Projeto de Lei da Saúde ao Legislativo. No dia 
17/08/10, ocorreu reunião da SEAP com representantes da SESA e do SINDSAÚDE, visando 
dar encaminhamentos sobre a questão da jornada de trabalho, processo de 
progressão/promoção, abono de faltas para requerimento de licença especial, incorporação 
da GAS para aposentadoria, reenquadramento de algumas categorias. Nova reunião será 
agendada pela SEAP. 

 
3) Prédio do Hospital Infantil Antônio Fontes 

O SINDSAÚDE informa que o Hospital Antônio Fontes está fechado desde  
julho/08.  Há proposta do CES-PR para a destinação do prédio para reforma e 
instalação de serviços, aprovada em junho/2009. Existem fatos e informações 
de que o prédio será utilizado para a sede da 1ª. Regional, UCT e Laboratório de 
Água. O imóvel pelo abandono oferece risco. Foi sugerido que o CES-PR peça 
informações à SESA , do motivo do novo direcionamento do Projeto. 

 
4) Prédio novo do LACEN 
No novo Lacen, há espaço mas por questões jurídicas o prédio não pode ser 
adequado para receber as áreas técnicas que estão no Lacen antigo, que apresenta 
limitações e precariedades com 54 servidores. Há proposta para construção de mais 
um prédio, no terreno do novo Lacen. Foi sugerido que o CES-PR peça informações à 
SESA , de como se encontra o andamento dessa proposta. 
 
5) Denúncia de hospital municipal que cobra “ por fora “ os partos SUS e tem 

apresentado alta freqüência de curetagens – Arapoti 
O assunto dever ser encaminhado à Comissão de Acesso ao SUS. 
6) Hospital de Jaguariaíva e de Matinhos 
A visita ao Hospital não pôde ser realizada em virtude do processo de nomeações 
para os Hospitais Zona Norte e Sul de Londrina. Gerson propôs que no início de 
setembro/2010 se faça as visitas aos Hospitais de Jaguariaíva e Nossa Senhora dos 
Navegantes – Matinhos. 
 
7) Mesa de Negociação do SUS 
No final de setembro, ocorrerá Seminário Nacional, com uma vaga para o gestor e 
uma para os trabalhadores/CES. Houve consenso com a Direção do SINDSaúde, 



para que se adiasse a reunião estadual, com o objetivo de instalar a Mesa, para 
após o Seminário. 
 
 
 

 
 
 


